

令和5年度 ひたちメディア探険少年団 第9回活動

第9回 「1年間の活動を通して」
メディア少年団の1年間の活動で感じたことを
作文に書きましょう。

日時：令和6年1月27日（日）
10:00～12:00
場所：シビックセンター101号室

JWAYのスタジオ内部



石田悠幸さん

- ◇『鵜の岬』の取材では、宿泊率全国一のためのスタッフさんたちの努力が分かりました。
- ◇1年を通して多くの取材をして、作文にまとめる力が身につきました。この力を中学校の国語の学習に生かしたいです。

これまでの活動で感じたことや学んだことなどを話し、作文にまとめました。

みなさん、1年間よくがんばりましたね。

蛭田心結さん

- ◇本が好きなので、記念図書館の見学が一番楽しかったです。特に書庫の見学ができてうれしかったです。
- ◇その他にも、メディア少年団の活動でいろいろな所に見学に行けてとても楽しかったです。



大宮理彩子さん

- ◇メディア少年団の活動を通して、物事を相手に伝えることが少し得意になったと感じています。
- ◇インタビューをする時は、相手に分かりやすく伝えるにはどのようにすればいいのか、また、自分が答える時に、どう答えたら理解してもらえるかなどをしっかりと考えるようになりました。